

## Europa bauen



Im Wintersemester 2015/2016 arbeiteten 12 Studierende im Masterstudiengang Architektur an der Technischen Hochschule Nürnberg an einem „Europahaus“. Die institutionelle Gebäudetypologie stand dabei im Fokus, die Auseinandersetzung mit der europäischen Idee und ihre architektonische Umsetzung ebenso. Geleitet wurde das Seminar durch Professor Dr. Richard Woditsch von der Fakultät Architektur.

Zum Semesterauftakt besuchten die Studierenden das Europabüro der Stadt Nürnberg und informierten sich über die Prinzipien der Zusammenarbeit in der EU. Es folgte u.a. eine Seminarreise nach Rom, um Machtssymbole der alten und neuen Repräsentationsarchitektur kennen zu lernen. Ein Exkurs zur Architekturpsychologie bei Frau Professor Dr. Weissman, Vizepräsidentin der TH Nürnberg Georg Simon Ohm, erweiterte die Zugänge zum Thema.

Nach fast fünf Monaten intensiver Arbeit präsentierten die Studierenden am 28.01.2016 ihre Ergebnisse. Die entwickelten Ideen und Entwürfe waren so überzeugend, dass das Europabüro der Stadt Nürnberg Ihnen hier einen kleinen Ausschnitt präsentieren möchte.

Außerdem wird aktuell eruiert, ob eine öffentliche Präsentation aller Entwürfe im Sommer 2016 im Nürnberger Rathaus möglich ist.

